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转眼间，我们为期七天的香港实习结束了。一切都感觉是那么的不真实，好

像我们什么都没有做，我们只是刚刚放假，回到家里一样。那七天仿佛就是一场

梦一般。但是手机里数不清的照片和朋友圈的朋友变化都在提醒着我们，不，不

是一场梦，我们真的确确实实的是去经历了这七天。回首这七天，真的是很珍贵

的记忆呢。 

 

我想我们大多数人刚开始来的目的真的仅仅就是为了拿那一份推荐书，还有

更多的其实是为了来看看这个地方，这个叫做香港的地方有什么不同的地方，为

什么这里如此的繁荣。我想我们大家不管当初来到这里是为了什么现在我们得到

远远比我们当初想要得到的更多，我想更多的是一种心灵和思想上的洗礼吧。让

我们从思想的根本上去改变了，给了我们一种向上的力量，让我们更加明白了我

们想要去奋斗的方向和目标。 



 

 第一天都在忙忙碌碌中过去，身体感觉十分的疲惫，但是在精神上的我是

兴奋和期待的。在来港的头一天我还在距离香港好几千公里的家里匆匆忙忙的收

拾着东西准备从家里到重庆来感受我人生中的第一次坐飞机。记得我到重庆的时

候是晚上八点多，那个时候就是突然尤其觉得从家到重庆的距离好远好远，我想

可能是因为太过于兴奋了吧，就想着赶快到达。晚上和相约好的同学集合后就赶



往了我们提前在江北机场订下的酒店，还记得是同学的爸妈把我们送往我们提前

预定的酒店的，我还一直的在吐槽这个酒店报的虚假的位置。因为国际航班可能

会存在提前起飞的情况，所以我们在五点多就赶往了机场，在机场陆陆续续我们

这个团队的人都聚齐了，虽然大家在学校都有提前的见过面，但是我们真正的开

始熟悉彼此是在我们这个一起前往香港的过程中的。大家开始互相询问，互相在

寻找话题聊，一起拍照和相互照顾。坐飞机的感觉很奇妙，耳朵的确有些许的不

适，但是这都并不影响我第一次坐飞机的新奇，天空很美，第一抹朝阳也很温暖，

总之就是感觉一切都是那么的美好。 

 

香港很热，热得出乎了我的意料，但是这并不影响我的热情。到处我看不懂

的繁体字都在默默地告诉我，这里是香港是我没有来过以前只是在电视和网络上

看过的地方。我们所有人坐车到达酒店后，我们自己大概随便的逛了逛，我感觉

交通工具的不一样很新颖，尤其是到处都是外国人，你可以很真切的感受到这里

的国际化。晚上有导师布置了作业后，我们小组苦苦的一起努力到了两点，而我

当一切都做好以后已经是凌晨三点，明天早上还要早起赶往集团总公司的我，加

油哦。要有自信，不要紧张。 



 

早上七点多的闹钟叫了以后，实在是太累了，不想起床。在摸摸索索的在床

上躺到八点的时候起来洗脸化妆穿好正装以后在楼下集合。我们一群人浩浩荡荡

的到了位于香港繁华地段的保诚集团门口，一排人在门口站着迎接着我们，有些

受宠若惊。上午的时间我们在导师带领我们参观集团大厦的几个楼层和简单介绍

过程中度过。其实我最喜欢的还是我们在其中的一个楼层中我们小组所有人和导

师围坐在一起，导师让我们根据我们刚刚所看到的来提问然后他们导师来替我们

解答的过程，因为在这个过程我明白了很多我以前在内陆不懂或者是以前想问但

是又没有问出口的问题。我很喜欢也很享受这个过程。中午我们当中很多人都面

对着以前从来没有穿高跟鞋而带来的痛苦折磨着。所以在午饭的时候我们当中有

很多人都去随便买了一双平底鞋来解放自己的双脚。午餐是我们导师带我们去吃

了香港经典的茶餐厅，很好吃，确实是真的很有在香港的感觉。下午的时候我们

每个人和每个导师都很正式的介绍了自己，我很尊敬我的导师们，在听过他们的

自我介绍以后我是更加的尊敬他们，因为他们每个人都是真的很强，有他们自己

特别擅长的地方，气氛也很温馨。晚上大家一起去吃的平常餐饭，导师学生都在

一起，我们说说笑笑十分的轻松。晚上的时候我们做了一个性格分析，这个东西



给我的感触很多，原来每个人的性格是都可以测试出来和表达出来的。整个过程

我都觉得十分有趣，游戏还是分析都特别让我认真，就这样在热热闹闹的气氛中

一直持续到十点钟，各位都是意犹未尽的回到酒店。以整天下来的我，感觉自己

的日子过得特别的充实，晚上当自己都洗漱完毕的时候突然发现今天这一整天的

我都过着没有手机的日子，没有一直把手机放在手里无时无刻的玩着。这样忙碌

而又充实的生活我很喜欢也很享受。 

 

在后面的日子里，我们一起走过许多的路去过许多我们没有去过的地方，那

些地方对于我来讲留下了的不仅仅只是回忆，给我更多的是一种向上的态度。在

香港，哪怕是卖水果的爷爷他们都会努力学习都会看书看报纸，而不是像内陆一

样，拿着手机看电视剧或者打游戏斗地主各种消遣时间，他们却是在利用一切的

时间去学习和奋斗。在香港，打工上班工作不分年龄很多老人几十岁了岁月的痕

迹就在他们的脸上，可是他们还是在努力工作着。在我看来他们并不仅仅是为了

赚钱，更多的是一种生活的态度。在这次实习中认识的很多人都给了我很大的启

发，原来在现在那么多人都是那么的优秀，他们却都是不甘现状想要更多，觉得

自己还能够做得更好，可以更加努力，那么哦们呢？我们现在都还只是学生，和

他们相比我们差得多，那么我们是不是就应该更加的努力学习。更加的不甘平庸



呢。加油吧，孩子。最后一天在我们看过香港大学后，我的想法有很多，在香港

是一个自由言论的地方，有些东西是我们在国内无法学习到的，我想要去香港读

大学，去感受更好的教育和环境。所以自己在心里面也暗暗的下了一个决定，我

想要去香港读研究生，我一定要去那个属于年轻人的城市，去努力拼搏打拼一番，

也是给自己不留一点遗憾，有些事情去做了我们也就是不会去后悔了。现在的我

是大学一年级，我还来得及，我还可以去努力，我想要好好的学习早日的拿到我

的专业证书，然后在我毕业之际可以有时间和机会去申请去香港读研究生。世界

很大，我还没有去过的地方还有很多，所以从现在开始，从这一刻这一秒开始为

了我的目标去努力。加油，时间过得很快，希望我可以不辜负自己的想法和目标。 

 

 


